
infraestructuraCalderón impulso a mi
El presidente Felipe Calderón insistió ayer en reunión con un grupo
de comunicadores de Grupo Fórmula que ante el difícil entorno
económico que se anticipa para el primer semestre de 2009 su
desafío más grande es ejercer rápido el Presupuesto

o anterior para impulsar el
gasto público desde el inicioL del año eliminando barreras
burocráticas y una excesiva
regulación

Las prioridades en materia de gasto son vivienda e
infraestructura Lo interesante es el nuevo enfoque
para concentrarse en lo que denomina infraestruc
tura a escala humana que no son los grandes pro
yectos que están hoy frenados por los problemas
derivados delas crisis comoes elcasodePuntaCo
lonet sino en microobras que sí se pueden realizar
en forma rápida como son la reparación de todas
las escuelas publicas del país y la construcción de
caminos rurales que tendrán un impacto social en
todo el país en la generación de empleos

A dos años de gobierno Calderón hinojosa reco
noce que los principales problemas delpaís son la
inseguridady la crisis económica y asegura que le
jos de estar agobiado por la magnitud de estos pro
blemas acepta desafios que implica gobernar en es
ta coyuntura y no hay que olvidar que estamos ha
blando de un hombre que a lo largo de su vida po
lítica se ha enfrentado a múltiples retos y el mejor
ejemplo desde luego fue cómo logró primero sin ser
el favorito ganar la candidatura del PAN y la elec
ción presidencial en 2006

Acepta que 2009 seráun año muy difídly señala

queunfactor
rak Obama logre recuperar
y para enfrentar la crisis el got
mexicano adoptará medidas keyi
ñas como el mayor gasto público
insiste en que se mantendrán fin
publicas sanas y que el déficit de
del PIB en 2009 es el impacto de
nocer el verdadero impacto de los
regas de Pemex en los requerimi

sefinancieros del sector público c
destinarán ahora a inversión net¡

PEMEX NUEVOS C
Y DOS REFINERÍAS

1 presidente CalEn tomo a la reforma energética
mes por las cuaderón reconoció que una de las ras
Diarto Oficialesles se retrasó su publicación en e
il Ejecutivo parael plazo de un mes que la ley fija

nombrar a los cuatro nuevos coi sejeros indepen
le ser aprobadosdientes de Pemex que tendrán q
o máximo de unpor el Senado también en un pía

mes Ya se está platicando con los
interesados y los nombramientos
darseaconocerenlas pró
dos semanas
alaubicacióndélanue

refinería de Pemex por la que
ferozmente losgobiernos
Campeche Tabasco Michoacán
Veracruz Calderón Hmojosa explicó
se buscaráquela ubicación ten
ga el mayor valor económico para el
y que no se anunciará la
decisión hasta que Pemex tenga ga
rantizada la reserva territorial por

que de lo contrario sé generaría una especulación
conlos terrenos Lo interesante es que confirmó que
no seráunasino dos las refinerías que seconstruirán
en el sexenio y Consejo Técnico de Pemex deter
minará la mejor ubicación

Sí HABRÁ AEROPUERTO ALTERNO
Lo que sorprendió tambiénes que elpresidente Cal

derón aseguró que el proyecto para construir un
nuevo aeropuerto alterno al AICM sigue adelante
pero al igual que en el caso de las dos nuevas re
finerías no se haráningún anuncio oficialhastaque
concluyan los estudios técnicos y se tenga adquiri
da la reserva territorial

Yaunqueño dioubicación aquí sínohaymás op
dóh que Texcoco aunque lo que ha trascendido es
que el nuevo proyecto que analiza la SCT desde
principios de sexenio no se incluyen los controver
tidos terrenos de San Salvador Ateneo

BANXKX TASAS DE INTERÉS
Entre otros temas analizados en lareunión con el jefe
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del Ejecutivo está el sector financiera Calderón Uno
josa aceptó que mantíer reuniones frecuartescort el
gobernador delBancode México Gutormo Oitiz Mar
tínee en la que no se ha abordado el tema de su pro
bable permanenda al frente de Baradcó y reiteró que
en su opinión las tasas de interés en México sí debe
ríanbajar Aseguró tambiénque aúnno tiene un can
didato para sustituir al subgobernador Ewrardo H
zondo quien termina su gestión a fines de este mes

Sí HABRÁ REDUCCIÓN
ARANCELARIA

Lo que es un hecho es que síhabráun programa de
reducción arancelaria porque el presidente Calde
rón sibien se mostró a favor de laconciliación está
convencido de que este programa permitirá corre
gir las anomalías que se registran en comercio ex
terior con las mfles de fracciones arancelarlas y los
diversos programas de excepción que favorecen a
algunas empresas en detrimento de la competitivi
dad del país y del bolsillo de los consumidores
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